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106 學年度第 1 次圖書館業務委員會議紀錄 
時間：106/12/28 (星期四) 中午 12 時 
地點：圖資大樓 B1 會議室 
主席：圖書與資訊處范俊逸處長 
出席：黃心雅教務長(李宗唐秘書代)、楊靜利學生事務長(王俊傑副學務長代)、薛憲文總務長(陳姚珍

組長代)、周明奇研發長(林稚維秘書代)、郭志文國際事務長(謝佳蓁秘書代)、產學營運及推廣

教育處溫志宏處長(吳長益組長代)、主計室盧貴美主任、文學院中國文學系何樹環教授、文

學院外國語文學系李祁芳副教授(林柏豪代)、理學院化學系陳軍互副教授(陳德輔代)、理學院

生物醫學研究所陳和瑟副教授(請假)、工學院資訊工程學系陳坤志助理教授、工學院通訊工

程研究所溫朝凱教授、管理學院資訊管理學系康藝晃助理教授(請假)、管理學院行銷傳播管

理研究所李雅靖所長(請假)、海洋科學學院海洋科學系陳慶能教授(請假)、海洋科學學院海

洋科學系廖德裕副教授、社會科學院社會學系趙恩潔助理教授(請假)、社會科學院經濟學研

究所劉楚俊副教授(請假)、通識教育中心人文與社會科學教育組林季怡助理教授(請假)、通

識教育中心人文與社會科學教育組江政寬助理教授、學生代表周芸瑄、學生代表袁禾青 
列席：圖書與資訊處鄺獻榮副處長、綜合業務組王美惠組長、採錄編目組王玲瑗組長(林子政代)、

閱覽典藏組孫繡紋組長、參考諮詢組黃貴瑛組長(康珮熏代) 
記錄：潘筱薇 

壹、 主席致詞： 

感謝各位委員百忙之中撥冗出席會議，圖資處今年規劃組織重整，已提案經行政會議及校務

會議通過，待人事室修改本校組織規程報教育部核准即可實際運作，期許未來能發揮更大效

益，委員們可提出寶貴的建議，讓圖資處的服務更加精進及提昇。 

貳、 確認 105 學年度第 2 次圖書館業務委員會會議紀錄及執行情形：確認。 

一、圖書館館藏陳覽區學期間週一至週五調整開放時間為 8:00 至 22:00，業經 105 學年度第

2 學期第 9 次行政會議(106.6.14 召開)決議通過，並自 106 學年第 1 學期開學日起實施，

相關服務區域亦配合微調開放時間。 

參、 圖書館業務報告：(詳如附件) 

一、余光中教授後續的相關追思系列活動，是由圖資處統籌辦理嗎？ 

圖資處回覆：由學校統籌，各單位或學院配合辦理，是跨處室共同合作。 

二、研究小間借用率很高，候補的同學也很多，騰出 9 樓及 10 樓的空間，使用會更不方便，

是否有規劃配套措施？(學生代表袁禾青同學) 

圖資處回覆：研究小間總體數量的確略為吃緊，美國中心遷離後，會在 4 樓增設 7 間研

究小間，未來希望蒐集更詳細使用數據，制定更符合需求的借閲政策，改善借用機制。 

三、10 人以上的討論空間不足，如果有使用需求，未來是否可以提供？是否有因應對策？(學

生代表袁禾青同學) 

圖資處回覆：未來擬改裝 6 樓討論室，紓解使用人潮，8 樓討論室空間較大，維持目前

狀況。4 樓有 3 間討論室，室內空間夠大，應可再增加座椅，以容納較多人使用。 
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四、將罕用館藏置放於 B1 及 B2，可能會遇到淹水的問題，是否有規劃應對方式？(產學營

運及推廣教育處吳長益組長) 

圖資處回覆：因空間有限，故罕用館藏移至 B1 及 B2，已請總務處協助進行改善工程，

學校撥允經費其中四分之三用於提昇基礎環境，特別是加強空調防潮除濕的功能。 

五、哪一種類的書籍可以上架至二手書平台？(主計室盧貴美主任) 

圖資處回覆：基本上以教科書為主，一般書籍或贈書，經過基本的審核程序，也是可以

上架。 

肆、 討論事項：無 

伍、 臨時動議：無 

陸、 散會(13:30) 


